

Carmen Boza y un cuentacuentos son las citas culturales del fin de semana en Ermua

La cantautora gaditana actuará hoy en el Ermua Antzokia y la sesión de 'Time Story' se ofrecerá mañana en Lobiano

AINHOA LASUEN

ERMUA. El fin de semana ermua-rra contará con música de cantautora y cuentacuentos para el público infantil.

Carmen Boza ofrecerá un concierto hoy en el Ermua Antzokia, a partir de las 19.00 horas. Las entradas para esta cita musical están a la venta, por 10 euros, en Lobiano Kultur Gunea y en la taquilla digital de Kutxabank.

La cantante y compositora Carmen Boza está considerada como una de las propuestas femeninas más interesantes del estado y con más proyección en los últimos años. La artista gaditana empezó su carrera musical subiendo vídeos a la plataforma YouTube, donde poco a poco fue consolidando una gran base de público, y en la actualidad cuenta ya con dos discos de estudio en el mercado.

El boca a boca hizo que su música empezara a sonar en pequeños locales del circuito cantautor como La Botica en Málaga, Café Pay Pay en Cádiz y la Sala Galileo en Madrid.

En julio de 2020 publicó su último sencillo, 'La grieta', compuesto y producido por ella misma. Una canción dulce que explora la incertidumbre del punto ciego y, de alguna manera, es una reafirmación en sus intereses vitales y una proyección de sus pensamientos e inquietudes.

Esta cantautora disfruta con sus conciertos, algo que se podrá ver reflejado hoy en el escenario



El concierto de Carmen Boza comenzará a las 19.00 horas, hoy, en el Ermua Antzokia. **E.C.**

del Ermua Antzokia. Según afirma esta gaditana «a lo que aspiro no es a demostrar nada, sino a que la gente sienta cosas en mis conciertos. No tengo que subirme a un escenario para demostrar lo mucho que he evolucionado y lo bien que canto o lo chulo que es el nuevo disco. A lo que aspiro es a que a la gente le pase algo durante el concierto y que la gente se vaya de ahí pensando que algo ha cambiado en ellos. Es lo máximo a lo que puede aspirar alguien que haga canciones y en mi caso puedo decir que lo he conseguido».

Mañana cuentacuentos

Por otra parte, la biblioteca municipal de Ermua ha organizado para mañana una nueva sesión de cuentacuentos en inglés del ciclo 'Story Time'.

La narración lleva por título 'Banana Bird: Just another Super Pigeon', y está dirigida a población de entre 3 y 6 años. La contadora Hannah Berry se encargará de dinamizar la sesión.

La actividad tendrá lugar en Lobiano Kultur Gunea a partir de las 17.30 horas.

Inscripción previa

La entrada es gratuita, pero es necesario reservar plaza con antelación, ya que el aforo se ha reducido a 15 niños y niñas.

«A lo que aspiro es a que la gente se vaya del concierto pensando que algo ha cambiado en ellos», declara Boza

La inscripción se puede realizar presencialmente en la biblioteca, en el teléfono 943 179 212, enviando un whatsapp a <https://wa.me/34943179212> o un correo electrónico a biblioteca@udalermua.net, indicando nombre, apellidos y edad del público.

Las plazas se asignarán por orden de inscripción, y será obligatorio el uso de la mascarilla. A fin de evitar interrupciones, se pide puntualidad.

Esta actividad se incluye en el programa especial de actividades de fin de semana que organiza la biblioteca y tiene un doble objetivo: por una parte, facilitar el acercamiento al mundo de los cuentos a través de la tradición oral, y por otra, mejorar las competencias lingüísticas en inglés de la población infantil.

Elektrojaia pone a la venta las entradas para la actuación del DJ Oscar Mulero

A. LASUEN

ERMUA. Tras el paréntesis del pasado año debido a la pandemia, este mes de mayo Ermua retoma su fiesta anual de la música electrónica, Elektrojaia, y lo hace anunciando la actuación estelar de Oscar Mulero, entre otras actividades. Elektrojaia se celebrará el último fin de semana de mayo, en un formato adaptado a las actuales circunstancias.

El consagrado productor y DJ madrileño presentará su último espectáculo audiovisual, titulado 'Monochrome AV', el día 28 de mayo a las 19.00 horas en el Antzokia.

Con más de 30 años de carrera, Oscar Mulero es historia viva del techno y uno de los DJ más reconocidos en el circuito internacional.

Las entradas tendrán un precio de 15 euros y se pondrán a la venta a partir de las 9.00 horas del próximo miércoles 28 de abril, en Lobiano u online a través del portal de Kutxabank.



Cartel de la actividad. **E.C.**

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu Pasealekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7. Eibar).

DEBA



El división de honor no pudo pasar del empate a cero.



Anitz marcó un doblete contra el Mutriku. FOTOS SALEGI

El derbi en División de honor ante el Mutriku quedó en tablas

Mientras que el cadete femenino del Amaikak Bat lo ganó

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club Amaikak Bat fue positiva, con dos empates y una victoria. Tres partidos (juvenil, y cadetes de honor y primera fueron aplazados). Este fin de semana Errota Zar acogerá partidos.

El derbi en división de honor entre Amaikak Bat y Mutriku finalizó en tablas sin goles. Las defensas de ambos equipos se impusieron a los ataques. El partido siguió el guion esperado entre dos equipos que se conocen muy bien, fue muy igualado de principio a fin, y poco vistoso, pero sí que hubo mucha intensidad por ambos equipos.

La primera mitad transcurrió sin apenas ocasiones de gol para ninguno de los dos equipos. El Amaikak Bat consiguió desactivar y neutralizar al Mutriku, pero no tuvo mucha claridad para generar demasiado peligro en ataque. La nota negativa fue la lesión del capitán debarra Gaizka Iribar, que tuvo que ser sustituido en el minuto 20 de partido.

La segunda mitad comenzó con la misma intensidad que la primera y por los mismos derroteros, con pocas ocasiones. Según fue avanzando el tiempo, se fue abriendo el partido y en consecuencia hubo más presencia en las áreas, pero sin que el marcador se moviera. El Mutriku dispuso de un par de llegadas peligro-

sas sobre el área del Amaikak Bat, pero los jugadores debarra consiguieron solventar la situación, sobre todo con una buena intervención de Mikel Sagarna. El Amaikak Bat dio un paso adelante, asumió riesgos e intentó volcarse para obtener los tres puntos. Así llegó la mejor ocasión para el Amaika; en el minuto 85 Joanes se plantó solo ante el portero del Mutriku, pero no acertó a definir en gol el mano a mano. El equipo lo intentó hasta el final sin suerte, y como no podía ser de otra manera no faltó la polémica, ya que el árbitro no señaló un más que posible penalti del portero mutrikuarra sobre Markel Aznal en el tiempo de descuento, y si no fuera poco, en la siguiente acción expulsó de forma rigurosa al defensa debarra Txomin.

En definitiva, reparto de puntos en un partido igualado, que no le permite al Amaikak Bat luchar por los puestos cabeceros. Hoy se desplazarán a Eibar para enfrentarse al conjunto armero, líder del grupo, a partir de las 16.30 horas, los debarra por su parte son sextos en la clasificación.

Regional femenino

El regional femenino jugó en Eibar. En la primera parte, empezaron fuertes teniendo un par de ocasiones. Luego se empezó a igualar el encuentro y al final de la primera parte una jugadora debarra hizo un penalti porque la jugadora eibarresa se quedó sola delante de la portera. Las eibarresas transformaron el penalti en ejecución muy polémica. En

la segunda parte las del Eibar fueron muy superiores pero el Amaikak se metió atrás y defendió muy bien, sin darles muchas ocasiones de gol. A mitad de la segunda parte, tras unos rebotes junto al área, la jugadora del Amaikak Bat Guisasa cogió el balón y de vaselina anotó el empate. En los últimos minutos el Eibar pudo marcar el gol de la victoria hasta en tres ocasiones claras, pero el Amaikak supo aguantar bien el resultado gracias a una buena labor de la defensa. Hoy a las 16.30 en Errota Zar, las debarra, cuartas en la clasificación, se enfrentarán al Bergara, sexto clasificado con un punto menos.

El juvenil no jugó su partido, que quedó aplazado. Hoy se desplazarán a Elgoibar para enfrentarse a partir de las 11.00. Ambos equipos tienen los mismos puntos, pero los debarra con un partido menos.

En cadete, el honor y el primera no jugaron el partido porque se tuvo que aplazar por razones sanitarias. El cadete de honor mañana a las 11.00 jugará contra el Zumaiko, último clasificado, mientras que el Amaikak Bat es tercero. El cadete femenino sí jugó el derbi contra el Mutriku. Las debarra se impusieron a las de Mutriku gracias a dos goles de Anitz Zurita. Esta jugadora lleva cuatro goles y dos asistencias en los últimos cuatro partidos disputados. Mañana se desplazarán a Zumarraga para enfrentarse al Urola a partir de las 10.00 horas. Las debarra son líderes del grupo y el Urola cuartas con tres puntos menos.

dira: 18:00etan izango da, kalean, Kultur Elkartearen plazatzooan.

Bestetik, bihar, hilaren 24, egitekoa zen liburu azoka eta 25erako aurreikusitako umeen ipuin lehiaketaren sari banaketa ez dira egingo.

Gainontzeko ekimenak egoe-rak eskatzen duen segurtasun eta garbitasun neurriak hartuta egingo dira.

Liburuaren Egunaren egitaraua osasun egoerara moldatuko da

A.S.

DEBA. Debako egoera epidemiologikoa aintzat hartuta Liburuaren Egunaren testuinguruan osatutako egitaraua aldaketak egin-

go da. Hala, gaur Itziarren egitekoa zen 'Naparra kasu irekia' liburuaren aurkezpena atzeratu egingo da. Egun berean Kultur Elkartearen egingo den irakurraldirako ordua eta lekua aldatu egin

SORALUZE

El Itxaropena crea un tutorial sobre internet

NEREA ISASTI

SORALUZE. Se había programado un curso básico de manejo de PC e internet en el hogar Itxaropena, pero ante la imposibilidad de poder empezar el curso programado, han creado un tutorial para que quien quiera pueda empezar a trabajar con él.

Para cualquier duda, pueden preguntar en la sección de sugerencias del blog o en el WhatsApp 662 214 028.

Con este tutorial se pretende abordar los aspectos más básicos y elementales para el inicio

en el uso del ordenador. Está dividido en cinco secciones y en cada una de ellas se aporta la documentación correspondiente y unos videotutoriales para su mejor seguimiento. En cada sección se agrega una apartado de bibliografía en el que se indican las fuentes más importantes de las que se han extraído los contenidos.

Yoga

Hoy viernes a las 17.00 horas tendrá lugar en el polideportivo una jornada de puertas abiertas de yoga integral.

ERMUA

8 toneladas de víveres y 9.000 euros para los refugiados de Lesbos

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los municipios de Mallabia, Elgoibar, Eibar y Ermua han recogido ocho toneladas de víveres y casi 9.000 euros para ayudar a las personas huyen de la guerra y están refugiadas que la isla de Lesbos (Grecia).

La ONG Zaporeak ha valorado muy positivamente esta nueva edición, además de anunciar que se creará un grupo de emergencia comarcal para coordinar la campaña de ayudas a la asociación de cocineros. Y la campaña se abrirá a todos los municipios de la comarca.

En el acto han participado los representantes de los ayuntamientos, integrantes de la ONG, personas colaboradoras voluntarias, y de la empresa 'Urko-tronik' que hará llegar los alimentos. Esta firma eibarresa de vending y hostelería cumple 35 años de trayectoria y celebran su aniversario colaborando.

Los víveres servirán para elaborar 80.000 raciones, apunta-

ron desde el organismo destinatario.

El motivo de solicitar alimentos de legumbres y pasta de esas características concretas se debe a que son los que menor tiempo de cocción necesitan. El cargamento de alimentos no perecederos será enviado a Lesbos, en tanto que allí sobre el terreno con el dinero recaudado se adquirirán productos frescos como la leche y la fruta. Zaporeak cocina y distribuye a diario 3.000 raciones, además de dispensar 7.000 litros de leche y 2.500 kilos de fruta a la semana.

Juan Carlos Abascal quiso dejar claro que «la empatía debe servirnos para interiorizar lo que nos gustaría recibir si tuviéramos que huir de una guerra como la que anteriormente ya vivimos. La solidaridad y la cooperación deben ser la base de una transformación en nuestra sociedad, donde educar en este tipo de valores debe ser nuestra obligación».



Un momento de la presentación de la recaudación para Lesbos.